



おともがわ

学校報 NO. 8

保護者版

令和4年5月25日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

5月20日
避難訓練

合い言葉は「お・は・し・も」!



今回は、地震発生を想定した避難訓練を行いました。事前に、学級担任から子どもたちへ過去の地震被害の様子や避難する上で大切なことを指導してもらい、訓練に臨みました。何事もいざという時にしっかりできるためには、普段からしっかりやっていないとなかなかできないものです。子どもたちは、避難時の約束である「お・は・し・も」(㊦さない・㊦しらない・㊦ゃべらない・㊦どらない)をしっかりと守り、真剣な表情で迅速に避難することができました。

なお、子どもたちに対しては、休み時間など、先生が近くにいなくても地震が発生した場合の避難の仕方についても説明しました。また、移動を開始してから避難場所に到着して人員確認が終了するまでのタイムが“3分11秒”でした。今後、火災等を想定しての避難訓練も実施する予定です。次回の避難訓練では、このタイムを少しでも縮めて、いざという時のために備えたいものです。

明日、5月26日は「県民防災の日」です。防災について、ご家庭でも今一度お子さんと確認していただければ幸いです。



1年 引き渡し訓練

20日(金)の避難訓練終了後に、1年生を対象として引き渡し訓練を実施しました。

今回は昨年度と同様に、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、1年生のみの実施にしました。1年生のご家族の方々のご協力に感謝申し上げます。

なお、次の目安に該当する場合は、全校児童を対象に引き渡しが行われることとなります。



引き渡しの目安

- ◆ 震度5弱以上の地震が発生した場合
- ◆ 道路の寸断や停電等で、安全な下校が困難な場合

※上記に該当し、引き渡しが必要と判断した場合は、緊急メールでお知らせしますので、ご協力をお願いいたします。

PTA 校地整備

ご協力に感謝申し上げます

20日(金)の夕方に、今年度最初のPTA事業として、厚生部及び保健体育部の方々を中心に、校地整備を実施しました。校門から玄関に続く側溝や体育館の玄関付近に堆積した枯れ葉や土、石類の除去作業や除草作業を行いました。



当日は大変お忙しい中にもかかわらず、たくさんの保護者の方々からご協力をいただき、お陰様で作業前とは見違えるほど整然かつ美しい校地に生まれ変わりました。



今後とも本校のPTA活動へのご協力をよろしくお願い申し上げます。